



Celebran freno del INE al Presidente

CIUDAD DE MÉXICO (MARU LOZANO).- El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, celebró que el INE haya admitido la queja contra el presidente López Obrador por el llamado el voto por Morena que hizo desde su conferencia matutina. A través de su cuenta de Twitter. Álvarez Máynez publicó: “Ganamos en el tribunal y también en el INE. Gran día para la democracia. Se pone un freno al intervencionismo del Presidente en las elecciones”.



<http://tinyurl.com/2gdosyxx>